
 
Der Landrat wies darauf hin, dass bei einer solchen Einrichtung ein kontinuierlicher Betreuungsaufwand 
durch die Verwaltung erforderlich sei. Außerdem habe er gelesen, dass RWE eventuell bereit sei, solche 
Bücherschränke zu sponsern. Er stellte im Übrigen das Einvernehmen der Mitglieder des 
Kreisausschusses fest, den Antrag der GRÜNE-Kreistagsfraktion vom 29.02.2012 in den Ausschuss für 
Kultur und Sport zu verweisen. 


